

Editorial del Presidente de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica.

Editorial of the President of Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica.

Eduardo Anchante¹.

Estimados colegas y miembros asociados,

La Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica, esta complacida con la publicación del 4° número de la Revista SPCE, ahora con un equipo Editorial, bajo la dirección del Dr. Luis Indalecio Chiroque Benites, como Editor en Jefe; quien con su experiencia, academicismo e inquietud en promover permanentemente la investigación en las nuevas generaciones de cirujanos, estamos seguros proseguirán con el desarrollo y crecimiento de nuestra Revista SPCE, como se aprecia en la presente edición que cuenta con interesantes manuscritos y videos del área hepatopancreatobiliar.

Ha transcurrido más de un año, desde que asumimos la responsabilidad de dirigir los destinos de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica, en el contexto de una segunda ola por Covid19 y el inicio de la ansiada inmunización de emergencia, condicionándonos a continuar nuestras actividades científicas mensuales, de manera virtual, con la paradójica ventaja, de permitir la participación de distinguidos profesores internacionales, que de otra manera no hubiera sido factible tenerlos de manera presencial.

En Octubre del año 2021, realizamos de manera virtual y con gran éxito, el VI Curso Internacional de Cirugía Endoscópica, con alusión a nuestro ancestral Señor de Sipán y a la ciudad de Chiclayo (Lambayeque), contando con la participación de más de 80 profesores internacionales y de 50 profesores nacionales, más de 700 inscritos, y el importante auspicio virtual de las principales empresas relacionadas al quehacer quirúrgico mini invasivo en nuestro país.

En el plano internacional, nuestra Sociedad ha participado de manera presencial en el 14° Congreso de Latinoamericano de Cirugía Endoscópica – ALACE, en el marco del 71° Congreso Uruguayo de Cirugía. Asimismo, con un importante grupo de asociados participamos en el 30° Congreso Mexicano de Cirugía Endoscópica en Puerto Vallarta, México, donde tuvimos a cargo con el Dr. Stalin Aliaga, Vice- Presidente actual, el Simposio “Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica”, con participación del Dr. Giuliano Borda, Dr. Francisco Berrospi, Dr. José Ospina y el Dr. Luis Chiroque, con variados temas de la experiencia nacional.

Dentro de los eventos próximos, tenemos las IV Jornadas Boliviano-Peruana de Cirugía Endoscópica, del 14 al 16 de Setiembre 2022 en la ciudad de Tarija, Bolivia, con la participación de destacados miembros asociados, que como en jornadas anteriores permitirá el intercambio de experiencias y confraternidad con los colegas del hermano país de Bolivia. Debemos señalar que todas estas actividades se dan en el marco de convenios de reciprocidad que tenemos con las diferentes Sociedades e instituciones privadas como IRCAD, que nos permiten obtener diferentes beneficios para nuestros asociados.

El portal web <https://spce.org.pe>, que está siendo progresivamente modernizado, digitalizando nuestros servicios como las inscripciones de nuevos miembros; se ha creado una plataforma de pagos, se han creado y entregado las credenciales de acceso a todos los miembros, contando con todos los sistemas de seguridad necesarios, para la confianza de nuestros asociados.

Conflicto de intereses:
El autor declara no tener conflictos de intereses.

¹ Presidencia, Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica, Lima, Perú.

Correspondencia:

Dr. Eduardo Anchante
Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica
Av. Francisco de Zela 1990, Oficina 303, Lince, Lima, Perú
E-mail: eanchantec@gmail.com

dos. Asimismo, se ha incorporado un subdominio para la Revista SPCE y otros para cursos y eventos, que incluye la emisión de certificados digitales validados con código QR. En breve se pondrán a disposición las sesiones mensuales grabadas con links a YouTube.

Finalmente estamos trabajando intensamente en la organización del XV Congreso Latinoamericano de Cirugía Endoscópica, bajo el auspicio de ALACE, del 2 al 5 de noviembre de 2022, coincidiendo con el 30 ° Aniversario de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica, lo cual dará marco propicio para difundir los logros, la trayectoria y el rol que la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica ha cumplido en el ámbito nacional e internacional. Participarán más de 35 profesores internacionales que darán la calidad científica y académica a nuestro evento, por lo cual estamos seguros de su éxito, con la participación de todos nuestros asociados y la comunidad quirúrgica de América Latina.

Invitamos a nuestros lectores a presentar y participar en el concurso de videos y trabajos libres, pues los temas seleccionados podrán ser convocados para ser publicados en la Revista SPCE, además de hacerse acreedores a otros premios.

Figura 1. Junta Directiva de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica.

